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Ata da 8ª sessão extraordinária da 1ª sessão legislativa da 18ª legislatura. Aos 2 (dois) dias do mês de 

dezembro do ano de 2021 (dois mil e vinte e um), na sala de sessões da Câmara Municipal de Palmeira, 

Estado do Paraná, com sede na rua Coronel Vida, 211, Centro, às 18 (dezoito) horas e 30 (trinta) 

minutos, foi realizada a 8ª (oitava) sessão extraordinária da 1ª (primeira) sessão legislativa da 18ª 

(décima oitava) legislatura, presidida pelo Vereador Egon Krambeck, secretariada pelos Vereadores 

Odair José Sanson Junior e Gilberto Rogalski e presentes os Vereadores Joslei Sequineli, Jovane 

Sebastião Ferreira, Marcos Marcel Pietralla, Rogério Czelusniak e Vagner Kachimarki, convocada 

para apreciar, em 2ª discussão e votação, os projetos de lei 5800 e 5802/2021. Havendo número legal 

de Vereadores o senhor Presidente, em nome de Deus e pelo povo, declarou aberta a sessão e 

determinou a leitura da ata da sessão anterior, que foi aprovada por unanimidade. Solicitou ao 1º 

Secretário que procedesse a leitura do expediente, no qual constou o seguinte: do excelentíssimo 

senhor Sergio Luis Belich, Prefeito Municipal, ofício 895/2021, de 1/12/2021, convidando os senhores 

Vereadores para a cerimônia de inauguração da ESF Alice Roskosz Mores em Vieiras, no dia 

3/12/2021, às 14h, ao lado da Escola Municipal Bom Jesus do Monte; ofício 897/2021, de 1/12/2021, 

em referência ao ofício 359/2021 e a indicação 270/2021, encaminhando cópia do processo 

administrativo 17968/2021 e informando que a fixação dos equipamentos da academia ao ar livre da 

Praça Domingos Theodorico de Freitas será providenciada; ofício 898/2021, de 1/12/2021, em 

referência ao ofício 367/2021 e a indicação 277/2021, encaminhando cópia do processo administrativo 

18179/2021 e informando que poderá ser elaborado projeto no âmbito do PARANÁ MAIS CIDADES 

para construção de academia ao ar livre em Vieiras; ofício 899/2021, de 1/12/2021, em referência ao 

ofício 363/2021 e requerimento 133/2021, encaminhando cópia do processo administrativo 

18195/2021 e informando que a Associação Valores em Construção manifestou interesse em realizar 

parceria com o Município para utilização da quadra poliesportiva Romildo Woinarovcz Júnior, pedido 

que está em análise por comissão competente; e ofício 900/2021, de 1/12/2021, em referência ao ofício 

367/2021 e a indicação 278/2021, encaminhando cópia do processo administrativo 18187/2021 e 

informando que está em andamento processo licitatório para aquisição de placa identificativa do 

Ginásio Sebastião Amâncio dos Santos. Do Vereador Gilberto Rogalski indicação 291/2021 à 

Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura, indicando a construção de lombada na Rua Cel. Ottoni 

Ferreira Maciel, nas proximidades do nº 330. Do Vereador Vane indicação 290/2021 à Secretaria 

Municipal de Obras e Infraestrutura, indicando a adequação e colocação de pedras na estrada de 

Pinheiral Campinas, próxima a propriedade do senhor Ivo Alfredo. Concluída a matéria do expediente 

o senhor Presidente solicitou que se procedesse a verificação da presença e se algum Vereador se 

inscreveu para fazer uso da palavra. Anotou-se a presença de todos os Vereadores, com exceção do 

Vereador Lucas dos Santos. Nenhum Vereador se inscreveu para fazer uso da palavra. Seguiu-se então 

à ordem do dia. Em 2ª discussão e votação, em separado, foram aprovados por unanimidade os 

projetos de lei 5800 e 5802/2021. Finalizada a ordem do dia o senhor Presidente solicitou a verificação 

dos Vereadores inscritos para explicação pessoal. Nenhum Vereador se inscreveu para explicação 

pessoal. O senhor Presidente agradeceu a presença dos senhores Vereadores e o apoio nesses dois 

projetos que são de grande importância para o Município, um deles que trata do remanejamento fiscal 

para pagamento de subvenções ao hospital e outro da liberação de recursos da Câmara para aquisição 

de um britador e duas caçambas. Destacou a importância dessa parceria e sensibilidade da Câmara e 

dos Vereadores com essa necessidade. Disse que esse assunto é pertinente ao Poder Executivo, mas 

os Vereadores não podem estar ausentes das necessidades e carências da população. Que a saúde e as 

estradas municipais são assuntos sensíveis e é onde se está trabalhando mais diretamente. Ressaltou 

que essa posição demonstra que a Câmara está atuante, atenta e colaborando com o Executivo, olhando 

principalmente para o atendimento das demandas dos munícipes. Disse que este aporte de mais de R$ 

1 milhão vem em boa hora. Que é bom ter mais de um equipamento para que toda a estrutura não 

fique dependente de apenas um. Falou que com essa posição se está demonstrando para a população 

que a Câmara é ativa, responsável e todos os Vereadores estão trabalhando, vendo as maiores 

necessidades, colaborando com o Executivo e colocando as suas digitais nesses atos. Relatou que há 

alguns dias foi aprovada uma moção para que as verbas não gastas do duodécimo da Câmara sejam 

destinadas à saúde, ação com a qual a Mesa é favorável. Que além da saúde e estradas, a assistência 

social também é um ponto importante, pois muitas pessoas estão no limite da vulnerabilidade social e 

precisam ser olhadas e assistidas pelo Poder Público. Disse que a pedreira é outro assunto de 

fundamental importância, pois o Município tem mais de 4.300 Km de estradas municipais. Que por 
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emenda parlamentar da Deputada Maria Vitória (PP) será repassada ao Município uma escavadeira 

hidráulica e pediu ao Prefeito Sergio que o equipamento seja utilizado diretamente na pedreira, para 

que se extraía o máximo possível de pedras e sejam transportadas para os locais que precisam. 

Agradeceu novamente os Vereadores e destacou o importante papel que estão desempenhando, o que 

vai ser notado pela população. Nada mais havendo a ser tratado, lembrou que a próxima sessão 

ordinária será realizada em 7 (sete) de dezembro, no horário regimental, constando na ordem do dia a 

discussão e votação única do requerimento 141/2021, das indicações 287 a 291/2021 e do anteprojeto 

de lei 8/2021 e a 2ª discussão e votação do substitutivo ao projeto de lei 5747/2021, dos projetos de 

lei 5801 e 5803 ao 5807/2021 e do projeto de resolução 144/2021. Agradeceu a presença e a audiência 

de todos e em nome de Deus e pelo povo declarou encerrada a sessão, da qual para tudo constar foi 

redigida esta ata, assinada pelos senhores Presidente e 1º Secretário. 


